CANARIAS puede y debe convertirse en el paraíso turístico del hemisferio occidental

La revista de Barcelona «Gaceta l'ustrada» ha publicado el siguiente editorial sobre el turismo en las provincias insula-

«Si hubiera de hacerse una valoración estrictamente geo gráfica de cuáles son las provincias españolas que mejores condiciones reuuen para el turismo internacional, no cabe la menor duda de que el premio se lo llevarían, al alimón, las provincias insulares. Parece sea sobre estas provincias donde se vuelque el esfuerzo de financiación de esta industria, cuyo papel en el proceso de rees sobradamente conocido. La reunión que el subsecretario de Turismo ha celebrado en Las Palmas de Gran Canaria con autoridades provinciales y técnicos de turismo reviste, en orden a la creciente valoración del archipiélago canario, una singular importancia. Pues si la favorecida situación, clima y comunicaciones de las Islas Baleares han hecho que hasta ahora sea esta provincia la que mayor índice de exportación tu-Islas Canarías presentan, de cara al futuro, un porvenir turistico aún más acentuado. El privilegio de su clima, la belleza nicos, el verde explosivo de sus fértiles valles, el exotismo de sus desiertos, son factores que justifican el elogiose calificativo de Islas Afortunadas que las Canarias tienen. Hasta ahora, por una imporiante corriente tuma tropical permanente y su sicen cabeza de puente entre Eu- Nuestro teléfono 256 perior categoría perciben meropa, Africa y América.



FUNCIONARIOS PUBLICOS

COPENHAGUE. - Las auto- vamente el problema de la re- ganismos distintos. Funcionarios públicos no pretendemos li-Una declaración del Servicio mitarnos a los empleados esta- probiema, en unión de otros si-

> Entendemos, por tanto, que son funcionarios públicos tanto una solución rápida y eficaz. los empleados estatales como De lo contrario, los organismos los provinciales y municipales, públicos corren el riesgo, sumacia o Municipio, como los que funcionarios. No es una exagetuciones o entes descentraliza- cial administrativo de un ayundos (Movimiento, Mutualidades, tamiento, o maestro nacional, o

Sigue sin resolverse el promerecen los funcionarios públicos por los servicios que pressación económica del funcionavicio activo) sean justos, no lo no sea la colectividad. calculadas sobre bases anticua-

Funcionarios que prestan servicios análogos perciben remuneraciones muy distintas, según el órgano público al que p rienecen. Funcionarios de su-

Sigue sin resolverse definiti- inferior rango colocados en or-

5 - Febrero - 1963

Redacción y

Administración:

Apartado, 32

Teléfono, 256

GUILLERMO TOPHRM

DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959

Se prometió resolver este tales, sino a todos los hombres milares, en un futuro y próximo y mujeres que profesionalmen. estatuto del funcionario, del que pese al tiempo transcurrido.

U-ge, sin embargo, encontrar tanto los de la Administra. mente peligroso de los intereión central del Estado, Provin- ses colectivos, de quedarse sin guardia civil, o agente judicial, o empleado público en la maque, con el mismo esfuerzo, el campo privado le cfrece mucha tan. Se trata, claro está, de un mejor retribución? Especial gra vedad adquiere el problema en aquellas zonas españoles que, por cualquier circunstancia, adquieren un superior nivel de vida (pensión). En la actualidad da, En la Costa del Sol (o en existe un notable desajuste en la Bianca, Brava, del Azahar, ambas partes: aun suponiendo etc) nadie quiere ser funcionaque los sueldos (incluyendo en rio público. Se gana más dineellos cuantas retribuciones per ro y se vive mejor trabajando cibe el funcionario por su ser. al servicio de un patrono que

(Del diario «Pueblo»)

Creciente descenso de la población reclusa en España

MADRID. - La población renos remuneración que otros de clusa en España a fines de octubre de 1962 era de 14 584 personas, 13 334 hombres y 1 250

> El censo penal sigue un descenso progresivo. En 31 de diciembre de 1959, el número de reclusos era de 15.226; en 1960, de 15.202 y a finales de 1961, de 14 902, segun el Boletin de Estadística» editado por la Presidencia del Gobierno.

Prohibición de la droga «Primolut» en Dinamarca

ridades sanitarias danesas han muneración debida a los servi- rios eficientes en un servicio prohibido la publicidad de la cios prestados por los funcio ganan menos que otros ineficadroga · Primolut», como conse- narios públicos. Queremos re- ces en puestos arálogos. Y los cuperacion económica nacional cuencia de los posibles efectos marcar que cuando nosotros ejemplos se podrían multipli-es sobradamente conocido. La colaterales de la misma, según nos referinces a los funciona- car. se ha anunciado.

> de Sanidad danés dice que el uso de la droga por las muje. res gestantes puede dar lugar a te trabejan al servicio de o ga ya nunca se ha vuelto a hablar, cambios, en un 19 por 100 de rizaciones no privadas. los casos, en los caracteres sexuales externos de sus vástagos femeninos.

El jefe del citado Servicio. doctora Ester Ammundsen, ha declarado que las alteraciones fisicas creadas por el Primo ristica registra en el pais, las lut. no pueden ser comparadas figuran en la nómina de insti- ración. ¿Quién deseará ser oficon la talidomida.

Falleció al injerir el con- Institutos, etc.) salvaje de sus paisajes volcá- tenido completo de una blema de la remineración que yoría de sus grados, sabiendo botella de coñac

MADRID. - Un albañi!, Dionisio Martinez Morales, de 44 problema complejo. La compen años, sufrió un ataque de alcoholismo agudo al beberse una rio se divide en dos partes: una Canarias se ha visto favorecida botella de coñac en su casa. La actual (sueldo), y otra, aplazabaja temperatura animó a Dioristica, preferentemente sajona nisio a comenzar a beber para y nórdica; corciente que, obvio combatir el frío. Su esposa traes insistir, hay que incrementar tó de disuadirle para que dejara aún más. Las Canarias deben de seguir bebiendo, pues esta-llegar a ser para el turismo eu ba a régimen y precisamente le ropeo lo que las Hawai son pa- habían prohibido el alcohol. Pera el norteamericano. Dicho de ro Dionisio continuó bebiendo sor ni lo serán las pensiones, una vez, las provincias cana- hasta apurar la botella. Al terrias pueden y deben convertir- minar de beber dio muestras de das (el sueldo estricto) se en el paraiso turistico del hallarse gravemente enfermo. hemisferio occidental. Para ello Fue avisado un médico, que tureunen condiciones unicas: cli- vo que certificar la defunción.

«El aeropuerto de LANZAROTE no está en conso-mujeres. nancia con las exigencias crecientes de la isla»

Ha dicho en Las Palmas el ministro del Aire

[Información en página quinta]



CORREO DE REDACCION

Actuación del cuarteto «Zonzamas» en Radio Las Palcas

Arrecife de Lanzarote 31 de Enero de 1963. Sr. D. Guillermo Topham.

Distinguido señor director del se manario «ANTENA».

Me he dirigido a usted, por si tiene a bien publicar la siguiente carta.

Resulta que el domingo día 27, a las 11 de la mañana, en Ragio Las Palmas hay una emisión cara al público de desfile de artistas, titulada «Fiesta Grande» En el a actuó con resonante éxito el cuartero «Zonzamas», cuatro muchachos lanzaroteños, jóvenes y simpáticos, con mucha afición. Pagán dose pasajes y gastos marcharon el viernes para poder cantarante la Radio, su gran ilusión.

Cuando los locutores anunciaron su aparición, el público irrumpió en aplausos. Interpretaron fres canciones de puro sabor isleño: folias, malaguemuy aito. El público con sus insistentes ovaciones, pedia más canciones, pero resultaba imposible porque el tiempo en la Radio es oro y había más artistas pendientes de actuar. Los com ponentes del cuarteto «Zonzamas» se encuentran muy satisfechos de haber dado el paso, y recibieron inmejorable trato de los locutores de la emisora, así como del personal de oficina.

Desde este periódico saludo y feli-

cito al cuarteto «Zonzamas», deseándoles futuros éxitos, expresando las gracias a la Emisora y sus locutores por las atenciones recibidas.

Gracias a usted. Le saluda atentamente la Colaboradora y Corresponzal de E A J, 50 Radio Las Palmas. MARISA PARRILLA PEREZ

Exito de la Agrupación «Hjei» en Radio Atlántico

nada agrupación «Ajei» de San exigen estos buques. Bartolomé (encuedrada en Educación y Descanso), que constituyó un completo éxito. Solamente intervino el grupo instrumental y de canto, que marchó a Las Palmas con obj.to de grabar algunos discos para la casa «Columbia». En la actuación en dicha emisora cantaron folias, isas, malagueñ is y seguidillas, respectivamente, la señorita Julia Gil, señora Corujo, don Pedro Martin y señor Betancort, de Tao, siendo sus intervanciones del completo agrado de los oyentes, según impresiones que hemos recogido, pues la emisión fue oida patectanen te en Lanzaro e.

Se vende

solar en Senta Coloma de unos 160 m², junto a la pani ficadora de Carmelo López

EN EL PUERTO



NUEVO SERVICIO FRUTERO ARRECIFE - BARCELONA - MALLORCA Otro violento temporal de viento y mar

No pudieron atracar la motonave noruega «Frigora» ni el vapor «león y Castillo» VISITA DE LOS BARCOS FRANCESES "IZURDEA" y "BALBAYA"

Comienza la exportación de patatas a Londres

En otro lugar del periódico aparece un anuncio sobre la francesas que nos visitó fue el UNA FELICITACION PARA EL próxima inauguración de un pequeño congelador «Izurdea», servicio marítimo semanal di-matricula de San Juan de la Luz, recto entre Arrecife y Barcelo. en su primera escala en Arreci-Palma de Mallorca, a cargo de de sardina. Aquí entró para remodernas motonaves fruteras parar un arte de pesca aproveespañolas cuyos nombres y na chando su estancia para apronas y una canción canaria. Estos chi. Vieras a las que pertenecen in- visionarse de víveres. Ven la cos dejaron el pabellón lanzaroteño dicarem s opertunamente. De mandado por el capitán de la momento nos limitaremos a pu Marina Mercante francesa M. ha de ser favorablemente aco- comercial. gida por nuestros exportadores, EL FRANCES BALBAYA TO que así podrán proporcionar salida directa a la fruta corl ca consiguientes beneficios det crráneo.

MAS BARCOS FRANCESES A SUMINISTRAR

Los buques pesqueros francosta de Africa nos están visitando cada vez con mayor feno registramos la escala de al-A las 3 de la tarde del viernes guna de ellos), pues nuestro ofreció una autición especial puerto, poco a poco, va com-

> PRIMERA ESCALA DEL ·IZURDEA>

¿Desaparición del pabellón antituberculoso?

A última hora hemos recogido el rumor de que va ser retirada la subvención estatal de que disfruta el Pabellón Antituberculoso del Hospital I isular, por cuyo motivo pe ligra su exi tencia. Sabemos que nuestras autoridades es tán ya impuestas de la noti cia y decididos a realizar to do el esfuerzo necesario y posible para su conservación En nuestro próximo nú nero trataremos ampliamente el asunto como se lo merece el grave caso que nos ocupa

La primera de estas unidades

MO 20 TONELADAS DE GAS - OIL

El otre barco de dicha naciodo orden, ya que la Compania nalidad que recaló a principios Trasmediterranea no se decide de la pasada semana fue el atua concedernos la escala de sus nero clipper "Balbaya", de Babuques de la linea del Medite- yona, construido en 1958 en los astilleros galos de La Pallice. Lo manda el capitán M André Sevellec y lleva 27 hombres de tripulación Se repostó de 20 toceses que trabajan en la vecina neladas de gas oil (atracó en Los Mármoles) tomando también viveres frescos, especialcuen is (rara es la semana que mente carne de vacuno. Una EL LA PALMA» DEJO MERvez realizadas sus operaciones continuó viaje a la pesca.

MAS TRASTORNOS EN LAS

En la madrugada de anteayer, de acuerdo con el pronóstico de viento huracanado y mar han iniciado los embarques), gruesa que impidió el atraque que ahora tendrán que perderde la motonave noraga «Frigolia) y del vapor correo :León y

Castillo, en operación que real mente resultaba imposible efectuar dada la dureza del oisaje. CAPITAN DEL «LEON Y

CASTILI O.

El capitán señor Son Miguel, no na, con enlace circunstancial a fe, que se dedica a la captura obstante y cumpliendo con su deber, hizo rumbo a El Lajero, pero en vista de que por alli andaba la cosa mal, se dirigió a una playa de Mala, en donde permaneció desde por la mañana hasta las 4 de la tarde, desblicar la noticia que sin duda Jean Algica, y atracó al muelle embarcando y embarcando pasaje y correspondencia. En resumen, que el capitán del «Lcón y Castillo» agotó todas las posibilid des para cumplir con su misión, lográndolo a satisfacción de todos, en una actitud que sólo plácemes y felicitacio. nes merece. Y que conste que en ningún día de la semana anterior (estamos por asegurar) el temporal fue tan violento como el demirgo pasado.

El lunes el mar amaneció en calma y atracaron varios barcor, entre ellos el buque noruego ·Frigora».

CANCIAS SOBRE MUELLE

El varor «La Palma», que en. tró el sábado de Fae teventura, por Radio Atlántico la galardo. pletando los varios servicios que OPERACIONES PORTUARIAS zarjó de Arrecife a las 6 en punto de la tarde, dejando mercancias en tierra entre la que de don Antonio Naya, volvimos figuraba una partida de patatas a padecer un violento temporal con destino a Londres (va se se al queda: blo ueadas. Si anra » (que proyectaba cargar tes los conefilos permanecían aqui pesca congelada para Ita. en puerto hasta un día más (Pasa a séptima página)

Continúan las gestiones para el normal funcionamiento de la Escuela de Pesca

Tanto por el Patronato de la Escuela Media de Pesca de Lanzarote como por las diversas autoridades se vienen efectuando gestiones para el normal funcionamien. de este centro docente de Arrecife, cuyas clases han comenzado normalmente, excepto en el preparatorio, pues en este parecen radicar las dificultades surgidas en lo que respecta a la concesión de becas. Asisten ya a este curso preparatorio algunos alumnos, voluntariamente, a resultas de lo que se resuelva en definitiva sobre dichas becas.

Estimamos es éste un asunto sobre el que siempre debemos de estar pendiente, procurando dotar a nuestra Escuela del local y ma-

terial que necesita para garantizar su pervivencia.

5881 88288271

COLABORADORES DE «ANTENA»

eeneent ent

Montero Sánchez, poeta

Por Agustín de la Hoz

Suave, fúido, con alma nacional, en la orilla del romance castellano, Aureliano Montero Sanchez es el enamorado de lo menudo, e poeta un poco aldeano de su alma sin odio y sin borrascas. Sas poemas hay que leerlos con pequeños paladeos hogareños, haciéadoss un poco niño para captar la dulzura bonachona, tiena de una apacible nostalgia. Montero Sanchez es ese nombre de mirada serena, de ingenua y sava literatura, ese hombie a quien tantas veces he visto asombrado ante una puesta de sol. Montero Sánchez debió nacer en un dia que es como el simbolo de su haella tierna en la tierra. En el mismo día en que los niños cantarian villancicos, ya al anochecer, en recuer-do del Niño que vuelve a nacer. Yo no sé ahora dónde nació este poeta comántico. Solo sé que en su aima hay un nacimiento perenne, fructuoso, limpio como el agua de una fontana. Solo sé que este poeta canta a mi pais, y que lo canta con toda la grandeza de su corazón y el desinterés de su refinado espíritu. Siguramente, Montero Sanchez no es hombre de vida extraordinaria y, tal vez, se rompa el alma contra la pared de la vida. El ha dicho:

«¿Hasta cuándo esta vida que envilece?»

Cerrado el ciclo del romanticismo, las almas, antes tensas de delirios líricos, asisten a una crisis de desencanto y aridez qué de Montero Sánchez, depositario de este temperamento, se expresa bueno.

· Este mundo, Señor, es cosa triste...
Dolor produce repasar la Historia.
Caín se multiplica en cruel euforia
y asesina al Abel que le resiste >

Montero Sánchez no es el poeta que se abre las venas para dar al lector el aullido de su alma torturada, sino el hombre pacifico que deambula por las calles con paso azoriniano y a quien uno imagina tomando el sol ante la vetusta silueta de los Puentes, frente al mar...

«El Puente de las Bolas es nuestra Historia y, hemos de respeterte por lo que fue.»

Su destino parece trazado: ama a Lanzarote. Confesará a todos sus lectores que saba amar a una isla en la que no nació y en la que no vive hasta llegar a la cima de la vida. La profesión le ha traido a Lanzarote, pero su corazón le vincula definitivamente al eco sensual, fabuloso y filtrante de la isla. La atmósfera de los volcanes le acompañará siempre como una nu be dócil, pero inseparable. Oigamos al poeta:

«Aunque no soy un isleño yo me llegué a enamorar muy pronto de este cachito de arenilla sobre el mar.»

Ha tenido hendas crisis espirituales. No sería poeta si en sus hondones animicos dejara de sentir el clamor de lo humano. Empero Lanzarote le impulsa por nuevos senderos poéticos. Nace en su vida una nueva aurora de paz interior, un crepitar de recién ungidas emociones que le despiertan:

·Al cabo de los años, cuando te encuentro ahora nuevamente en mi vida como una aparición, aun recuerdo aquel tiempo, y a mis labios aflora tu nombre antes amado y del que hice oración.»

No se ven figuras estéticas, sino sentimientos, ilusiones que aureolan cada objeto más allá de su estricta envoltura corporal. No existen normas estéticas que cumplir, fórmulas preceptivos de rigor, ni unidades de tiempo. Montero Sánchez parece un adivino de los bellos tiempos de la piedra filosofal. A través de la esfera mágica de la imaginación, descubre el espectáculo de un mundo deformado en apariencias insólitas entre maravillosas irisaciones:

«Tú eras la princesita hada de mis cariños,

y yo para ti era tu paje v trovador.; La realidad se vislumbra como los ídolos paganos en los altares exóticos, tras la cortina de humo que nace en las cenizas de las dulces maderas perfumadas.

¿Para qué voy a desbocarme en panegiricos? Montero Sánchez es pocta, y de los más puros. No es el escritor que indica ruevas metas ni que vocifera en una postura intensa o trágica, audaz o rebelde. Montero Sánchez no sangra, no grita ni aúlta en fieras gesticulaciones. Es algo menos y algo más que todo eso. Para mí, humano también, Montero Sánchez tiene un no sé

AMANIE, NO SE MUERE

Por Pino Betancort

AMANTE, no se muere: sólo existe la vida. Yo volverè a tu lado en tierra convertida, en fruto verde y nuevo de fragancia redonda, o en rio que se curva, o en flor que se deshoja.

Yo seré, al fin eterna, la celeste sustancia de los cielos caidos, del nardo y de la acacia. Agua o hierba, mi cuerpo desnudo de su forma, refrescará tu frente, perfumará tu boca.

Seré blanca fragancia de pálidos jazmines, pájaro de alas leves donde la luz sonrie, o junco soñoliento. infantil v sencillo que besa desde lejos la desnudez del lirio.

Regresarê una tarde, me sentirás contigo y sabrás que ya nunca me he de marchar, amigo. No es cierto que se muera, sólo existe la vida, y yo vendrê de nuevo para besar tu herida.

qué de quieta y antigua sensibilidad, un no sé qué de hombre

El, en sus versos, no nos dice nada extraordinario. No es el electrizador, no es el combativo, el genio, el kafkiano o el «leader». Montero Sánchez es, sencillamente, nuestro cantor lanzaroteño, un hombre sencillo que ama a Dios en todas las cosas y que sabe escribir porque es bueno.

 Aunque no soy un isleño, yo he cantado sin cesar a esta Lanzarote hermosa de la que formé un altar...>

Hay en su sentimiento una inclinación comprensiva, casi amorosa, digna de la ternura del «pobrecito» de Asis. Sus poemas traen consigo un eco de cosas delicadas y amables. Las que iluminan el pensamiento cuando se abre para él la jaula de la fría razón:

Ye quiero seguir soñando porque me gusta soñar... ¡Haz, S ñor, que se conviertan mis sueños en reabdad!»

Recuerdo el impresionante poema que a la sequía lanzaroteña dedicó Montero Sánchez. Era una composición bien organizada y, sobre todo, riquisima en conceptos. No la tengo en mis manos y por eso no reproduzco los magnificos versos que comenzaban así: «Unas timidas lluvias bastaron. Un remedio de lluvias tardias, fue lo suficiente...»

En estos días jubilares, he queri lo estar junto al poeta lanzaroteño Montero Sánchez, pues aunque él nos diga que no es isleño bien sabemos nosotros que su alma es insulana hasta la raiz. Esperemos que la vida le haga ser lanzaroteño eterno. Lanzarote brizaría su memoria.

SE VENDE

2 fariegas y 10 almudes de viña en Conil y Masdache

6 almudes tierra surco en Vega, Casitas Blancas Lagar, bodega, una habitación, era y aljibe

De no comprar todo no interesa venta

PARA INFORMES: Don Octavio Sanjuán Sanjuán, don Pedro de Quintana o donJuan Díaz Bethencourt

SUCESOS MARITIMOS

En 50 horas han embarrancado y se han perdido tres pesqueros españoles: "Villa de Casablanca" "María Magdalena" y "Estrella de Oro"

(jueves)

EL «VÍLLA DE CASABLAN-CA» Y EL TERREMOTO DE AGADIR

Este barco, matrícula de Ali-cante y con base en Malaga, (que fue captado por la costera de Arrecife) en el que daba EL «ESTRELLA DE ORO» HA cuenta de haber embarrancado en la localidad marroquí de Tarfaya a consecuencia de una vía de agua de considerables dimensiones. Sus tripulantes zona acantilada del litoral, es llaba surto en el citado puerto na marroqui.

EN TORNO AL ACCIDENTE DEL «MARIA MAGDALENA»

tante de nuestro puerto como información especial a sus lec-el «Villa de Casablanca», que en tores. la madrigada del jueves emitió LOS TRIPULANTES DEL MAuna llamada de socorro también por sufcir una vía de agua. Después comunicó su patrón de entonces hasta la noche del Santa Cruz de Tenerife.

La flota pesquera española viernes (en que confeccionamos que trabaja en estas inmedia- esta crónica) nada se ha sabido ciones ha sufrido en los últimos de la embarcación y de sus tridias la pérdida total de 3 uni- pulantes pese a la labor de redades «Villa de Casablanca» conocimiento que en aquella zona (martes), «María Magdalen a realizaron varios barcos, entre (miércoles) y «Estrella de Oro» ellos el «Georgina», de La Graciosa, que permanecieron muchas horas en su búsqueda. Se supone que el hecho sea debi do a haber facilitado una situación errónea. En otro lugar del semanario procuraremos infor lanzó de madrugada un S. O.S. mar sobre el desenlace de este suceso

BIA SALIDO DE ARRECIFE En la noche del jueves zarpó teventura . Estrella de Oro, riño y afán en la preparación vedades que vayan surgiendo. propiedad del armador de Colas cuatro horas de navegación perando ser salvados. La mis- sufrió también una importante ma costera de Arrecifz comu- vía de agua que casi anegó el nicó el caso al cónsul español barco. Esto ocurrió a la altura en Agadir, quien envió un ca- de Montaña Roja (Fuerteventumión para recoger a los náu- ra), por lo que su patrón decifragos. El «Villa de Casablan- dió embarrancar el buque en la ca. desempeñó una importante costa. Estuvo navegando desde misión a raíz de la producción alta mar hacia tierra una hora del violento seismo de Agadir, hasta encallar. Sus hombies sal proporcionando la s primera s taron por la orilla y seguida-noticias de la catástrofe (al que- mente se dirigieron a Puerto dar cortadas todas las comuni- del Rosario para dar oportuna caciones) pues aquel dia se ha- cuenta a la autoridad de Mari-

Hasta aquí los pormenores de estos sucesos marítimos que por desgracia se vienen prodi El «Maria Magdalena» es un gando con demasiada frecuennevero de Tenerife, asiduo visi- cia, y que ANTENA ofrece en

RIA MAGDALENA, LOCA-LIZADOS

por radio que se habia visto en noticias de que los 12 tripulanla necesidad de embarrancar, tes del «María Magdalena» se al sur de El Aaiún, para que se hallan a salvo en El Aaiún, sesalvase la tripulación. Fue su gún comunicación recibida por última comunicación, pues des. la Comandancia de Marina de pintería Naval de la Escuela de coincidencia de que los dos fa-

EL DEPORTE EN LANZAROTE

Apertura de las galleras de Arrecife y Tequise

Mucha animación ante la presente temporada

boca que proporcionó la pasa- doctor don Jesú: López Socas da temporada gallistica (entre y en la segunda el doctor don las casas de Arrecife y la re-Francisco Perdomo Spínola. surgida de Teguise) en la que NUEVO CORREDOR EN LA se rifieron bipedos de gran cali-

Todavia queda en el aficio- de los «ingleses». En la primaado isleño el buen sabor de ra figura como presidente, el.

DE ARRECIFE dad, con buena cuida por am. Por Arrecife hará este año su bas partes. Pero si en la anterior debut como preparador el pal Por Arrecife hará este año su campaña se obió el milagro de mero Manuel Acesta, discipulo la «resurrección» de la afición, del célebre Pepe Jiménez, del en esta que ahora va a comen- que se tienen las mejores refe-zar se vislumbran jornadas de rencias. Por los teguiseños ha acusado interés y expectación, sido nuevamente «fichado» el pues ambas han logrado reunir famoso ex-box-ador grancana-un nutrido plantel de gallos que rio «El Terrible Moño», que tan en la de Teguise rebasa del cen- buen resultado dió en la campatenar y en la local se acerca a ña anterior. En resumen, que el este número Ya se ha ef ctua- ambiente es de mucha animado la recogida de animales y ción y por eso seguiremos ocu-tanto en Arrecife como en la pándonos del asunto en sucesi-En la noche del jueves zarpo Villa han sido abiertas las galle- vas ediciones para tener el co-de Arrecife el pesquero de Fuer ras, en donde se trabaja con ca- rriente al aficionado de las no-

abandonaron el barco en una rralejo don José Hierro, que a El Orientación Marítima virtual campeón de Liga

ma es ya virtual campeón al dis cada equipo. poner de una puntuación que

Las continuas lluvias caídas ningún otro pod á igualar ya. en la ciudad han sido el motivo. Ha sido la suya una campaña de la interrupción de la Liga In- realmente brillante que le ha sular de Fú bol que con mucho proporcionado su merecido y éxito ha venido celebrándose en definitivo triunfo final. Como nuestro estadio con participa- subcampeón se clasificó el To-ción de los cubs Orientación reelavega, incorporado en la pre Marítima, Torrelavega, Lomo, sente temporada, que ha hecho Estudiantes, Afera, Rocar y honor a su nombre clasificando-Lanzarote. Pese a que todavia se en segundo lugar. Al finalizar quedan por jugarse algunos en- el calendario publicaremos la cuentros, el Orientación Maríti- tabla puntuativa complata de

Los hermanos Abreut acertaron la misma quiniela

Analisis Clinicos del farmacéu- nos

En la última jornada de las Lanzarote, han acertado, cada Apuestas Mutuas Benéficas De- uno, una quintela de doces reportivas se ha dado otro caso sultados, correspondiéndol es curioso en Arrecife. Dos herma- más de seis mil pesetas por ca-Posteriormente hemos tenido nos, la señorita Petra Abreut, beza. Lo cuiloso y extraño de empleada del laboratorio de este caso es que ambos hermarellenaron exactamente tico don Alfonso Valls, y don igual les boletos premiados, y Ramón Abreut, profesor de car- hasta el punto llegó la extraña-Artes y Oficios Artisticos de llaron el pronóstico de los mismo- encuentros. A'go así como un caso de fraternal telepatía.

Un tabaco de selección con una elaboración perfecta

Habano con filtro 5 pesetas. Habano sin filtro 4 pesetas De venta en todos los establecimientos del ramo.

PELICULAS 8 mm. de «Charlot», «el gordo y el flaco», «Pato Donald», etc.

Guardilama - Films

Se vende

unos 21.000 metros de terreno dando vista a la Tiñosa, cerca de la carretera de la playa. Informes: Valeriano Cabrera, Conil

PERFIL ISLEÑO

Protección a la espeleología insular

Siempre hemos creido que va meramente privada recibien-nuestra isla, por su especial do el continuado y elicaz apoun grupo de entusiastas y com nacional para encajarse en el en consecuencia. internacional, esta acción ha de salirse del cauce de la iniciati-

configuración geológica y por yo de los organismos oficiales el mucho tiempo que estuvo so- insulares e incluso provinciametida a la acción de convui- tes. Estos muchachos lanzarosiones subterraneas, constituye lenos han logrado resonantes Se ha mojado, bien, el suelo materia de est ecial interés para triunfos y han cubierto insospela investigación científica y pa- chados objetivos sin disponer ra la práctica de ese deporte de los más elementales medios tan sugestivo y arriesgado que que la práctica de este deporte es la espeleología. Su campo exige. Ahora estos chicos pro-de actividades, en Lanzarote, yectan crear una especie de es de grandes posibilidades y Club de Exploradores Subtede alcances ilimitados. Y esta riáneos para extender sus acno nos parece una afirmación tividades a otras interesantes gratuíta por cuanto ha habido zonas de la isla todavía inéditécnicos de prestigio interna- tas. Pero no tienen ni sogas, cional, como esos jóvenes ca- ni linternas «ad hoc», ni siquietalanes que ya nos han visitado ra disponen de un medio de que si del agua no viver en diferentes ocasiones, que así transporte. Y esto es lo que les sacaban sus pesetas lo aseveran. Esos técnicos bar- el os pretenden: una ayuda, celoneses, en colaboración con aur que sea minima, de las Corporaciones cficiales, cuyo inpetentes espeleólogos · a m a- forme están preparando par a teurs de Haria, han llegado in ser expuesto a la considera. E D I C T O cluso a batir un «record» mun- ción de los mencionados orgadial sobre exploraciones en gru- nismos. Que se les aliente y tas volcánicas (cueva de los syude un poco es lo único que Verdes), que luego, a cargo so ellos piden Nosotros pensamos lamente de los deportis as lan- que bien vale la pena hacerlo, zaroteños, han vuelto a alcan- porque ya se lo merece el pazar insos, echadas metas (des- triótico y desinteresado afán de cubrimiento de otra cueva), con estos deportistas isleños que visos de acontecimiento univer- con su ejemplar actitud están sal. El asunto, pues, resulta contribuyendo a proporcionar más serio y profundo de lo que a Lanzarote nombre y rango en a primera vista parece. Por eso el mundo de la espeleología y nosotros creemos que ante la de la investigación científica. evidencia patente de una reali Estamos seguros que nuestras dad deportiva que sobrepas a autoridades sabrán compren-

EN BROMA Y EN SERIO

Froaido

Par Ego Sum

No ha parado de llover por el Norte y por debajo, que es lo que, aqui, la mujer suele llamar: «un relajo». ahora estamos, I pelo. De Playa Honda a Tinajo y de Punta Pechiguera hasta la Punta Los Faciones, ha habido, por dondequie: a, grandes precipitaciones. Y así, amigo, hoy cualquiera paga las contribuciones y se lleva los talones. Cayeron bastantes litros. Lo siento por los camiones y, también, por los carritos. que si del agua no viven

cuando agua no había n aljibes ni tampoco en las maretas. Se ha mojado, bien, la arena y el esclavo parrequiano de la tierra de secano se halla, hoy, de enhorabuena; y éste, de la capital también estará contento y no irá al Ayuntamiento a que le entreguen los vales; y las perras para el agua las gastará en Carnavales. ¡Llevábamos cuatro años sin correr, aqui los caños! Ya escasez de egua no existe. Se lieno toda la zona. ¡Ojalá que el «Condecistei» no vuelva de Barcelona! Arrecife, febrero de 1963

EL ALCALDE DE ARRECIFE HACE SABER:

Que el Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 28 de diciembre de 1962, acordó adicionar a las Ordenanzas Municipales de esta ciudad el siguiente artículo:

PROTECCION CIVIL. - Los vecinos del término están asimismo obligados a la colaboración en las misiones de Protección Civil en todos sus aspectos:

a) En las medidas preventivas de la seguridad general.

b) En la o:ganización y preparación de procedimientos para la protección de las personas y de los bienes, tanto del patrimonio público, como de los particulares.

c) En la organización, preparación y ejecución de socorro, siempre que fuere necesario, en la lucha contra el fuego, inundaciones, impregnación y contaminación nocivas, salvamento, recogida y asistencia de haridos, rehabilitación de servicios púlos limites del ámbito insular y derlo y que, por tanto, obsarán blicos dañados y cualquier otra acción social requesida.

Lo que se hace público para general conocimiento. Arrecife, 28 de enero de 1963

AVISO A LOS SRES. EXPORTADORES

GUITO

BUQUE FRUTERO DIRECTO A BARCELONA

Nos complacemos en comunicar a los señores exportadores que el día 27 del presente mes zarpará desde este puerto en VIAJE DIRECTO A BARCELONA una motonave frutera, inaugurando una línea semanal regular. Al mismo tiempo les participamos que el flete estipulado, incluídos gastos de operaciones de carga e impuestos de salida, será de 667 ptas. tonelada.

PARA INFORMES: Su consignatario en esta plaza MATIAS GARCIAS FRANQUIS, Quiroga, 4 - Teléfonos 92 y 448 - ARRECIFE DE LANZAROTE



CHARLES VIDOR

PRODUCCION DAVID O. BELZNICK PARA 20th CENTURY FOX

CINEMASCOPE . COLOR DE LUXE

NOVELA DE

Dos sensacionales y extraordinarios estrenos!

Dos colosos del cine actual, Rock Hudson y Anthony Quinn, en la mejor película de la colonización americana

TRAICION EN FORT KING

Golpe por golpe, venganza por venganza, odio por odio... ésta es la historia de una guerra feroz entre

(Todos los públicos)

¡¡Sin salir de cartel, manteniendo un éxito arrollador en todas las principales capitales de España, ya llega al público de Lanzarote la pelicula más grande de los últimos tiempos!!

LAS ARMAS AD10S

Cinemascope-Color de Luxe

Por Rock Hudson, Jennifer Jones, Vittorio de Sica y Alberto Sordi

Basada en la mundialmente famosa obra de ERNEST HEMINGWAY, esta pelicula constituye el mayor triunfo logrado por su productor DAVID O, SELZNICK desde su memorable realización «LO QUE EL VIENTO SE LLEVO: (Autorizada mayores)

NOTAS: Las entradas serán numeradas en todas las funciones, admitiéndose encargos en la oficina de la empresa para su estreno y días sucesivos.— Las reservas se harán hasta media hora antes de la función.

EXCMO. CABILDO INSULAR DE LANZAROTE

ANUNCIO DE CONCURSO

El B O. de la Provincia número 19 de fecha 23 del actual publica anuncio de Concurso para la adquisición de un chasis de camión para el servicio del Parque Móvil de este Examo. Cabildo Insular.

Cas proposiciones, ajustadas al modelo y acompañadas de los documentos y con los requisitos que en dicho anuncio se detallan, se presentarán en la Secretaria Generel de esta Corporación, cualquier día hábil, entre 10 y 13 horas. hasta el día 15 de Febrero próximo en que finaliza el plazo de admisión de solicitudes para tomar parte en el concurso.

La apertura de pliegos tendrá lugar a las 12 horas del día 16 de Febrero próximo er el Salón de Sesiones de este Cabildo

Lo que se hace público para general conocimiento. Arrecife a 30 de Enero de 1963.

ROCALLA, S. A.

Tubería: y depósitos fibrocemento

Agente de Ventas: REYES HERMANOS

Delegación Insular de Sindica- SE VENDE tos de Lanzarote

mo, se ha autorizado el Calendario Laboral para el Comercio de Calzado que ha de regir durante todo el año, con el siguien te horario:

Mañana de 9 a 13 horas Tarde de 16 a 19 Lo que se hace público para

general conocimiento. Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Arrecife a 28 de enero de 1963 El Delegado Insular de Sindicatos, Santiago Alemán Loren-

Saneamiento «ROCA» ALMACENES REYES HERMANOS

CASA DE CAMPO barata, propia para veranear a pocos ki'ó-Por el Ilimo. Sr. Delegado de metros de buena playa. Infor-Trabajo de la Provincia v a par- mes: Grupo Escolar carretera tir del día 1.º de febrero próxi. de Tías. Segundo piso, primera

José Luis Hernández Cascón MEDICO

Especialista en Cirugia y Traumatológía Co-sulta diaria Mañana de 12 a 2 Tarde , 5a6

(León y Castillo) U gencias Quirurgicas. Tel 307

ALMACEN

propio para negocio SE ALQUILA en calle Triana, junto a la Compañía Gildez. Para informes: Romón Caroballo Batista, SAN BARTOLOME

Estudio Fotográfico "GABRIEL"

Usted no tendrá que desprenderse de sus documentos públicos o privados. Una FOTOCO-PIA de los mismos le dan legal volidez

PROPIETARIOS, EXPORTADORES, IMPORTADORES, FUNCIONARIOS, esa fotocopia podrá obtenerla en poco tiempo y por poco dinero en ESTUDIOS FOTOGRAFICOS «GABRIEL»

Unico aparato de este tipo de que se dispone en LANZAROTE

La Prensa y Radio españolas se hacen eco de los frecuentes cierres del aeropuerto de Guacimeta

Interesantes declaraciones del ministro del Aire en Las Palmas

ropuerto lanzaroteño de Gua. mas Como por otra parte las la noche le hizo Goizález Sosa cimeta en el presente invierno autoridades insulares han ve- en Radio Atlantico, cuyo texto no solamente han tenido em. nido efectuando sin descarso completo nos proporemos ofreplio eco en la prensa del Ar- gestiones en el sentido de in- cer a los lectores de ANTENA chipiélago, sino incluso en la tentar resolver definitivamente en la próxima edición. peninsular. Radio Nacional de este grave problema isleño, to-España dio cuenta de este caso do está preparado para afronen una de sus emisiones de las tarlo. Por eso nos han llenado LA NOTA PINTORESCA 9 de la noche y el diario ABC, de satisfacción las declaracioel de mayor circulación en Es nes que durante su reciente vipañe, señalaba también su pen- sita a Las Palmas concedió al Pero del mayor: Cerca de Cerdá. último cierre precisando que diario «Falange» el ministro del debido a esta causa varios ma. Aire, señor Lacalle Larraga, trimonios extranjeros perdieron que en lo referente a nuestro los enlaces con sus respectivos caso concreto decia: elgualmen. paises. Noticias éstas distribui- te se refirió el ministro a los da a los periódicos españoles a ero puertos de Lanzarote y mar, que tengo una sorpresa por la Agencia Cifra. El mismo Fuerteventura, expresando su diario «Falange» publicó un te- opinión de que el primero no legrama de su corresponsal en está en consonarcia con las ejemplares de rábanos que niña, primero de sus hijos, la Arrecife comunicando el cené exigencias crecientes de la issimo, cierre de Guacimeta con la». Todo esto, como es natuel cual quedaron bloqueados en ral, nos hace concebir funda-Arrecife 32 turistas extranjeros das y alentadoras esperanzas. llegados en un Douglas DC 3 Por otra parte sabemos que el de «Tassa». Esta noticia apare señor Lacalie habló más ex-

Instalación de otras cuatro líneas telefónicas con el exterior

Las obras quedarán terminadas en tres meses

El problema de las comuni- ya en funcionamiento triplica-caciones telefónicas con el ex- rán la capacidad del actual ser-Las Palmas que unido a los dos año.

terior ha sido bien patente en cio. Llega esta importante melos últimos años, dando lugar a jora que la Telefónica ha conextensas demoras en las conferedido a Lanzarote en un moextensas demoras en las conferedido a Lanzarote en un morencias que en determinadas mento crucial, por las necesi. en la prensa de Las Palmas y ocasiones han llegado a ser de dades que su creciente moviun día completo. Hoy nos com- miento comercial y turístico replacemos en informar a nues- quieren. Ahora sólo falta la amtros lectores que su solución pliación de los cuadros de la va por buen camino pues la Central para atender a las nu-Compañía Telefónica ha inicia- merosas peticiones de instalado ya las obras de instalación ción de aparatos, algunos solide cuatro nuevos canales con citados desde hace más de un EDICTO

El Cabildo Insular ha adquirido una ambulancia Gobernador Civil de la Provin-

También proyecta adquirir una incubadora para nacidos prematuros

menzó también a funcionar un ha de contar Lanzarote. centro nocturno de urgencia,

importante misión de dotar a la güeños resultados. Ahora el Caisla de los medios y estableci- bildo Insular, en su loable afan ciaciones de las carreteras que mientos más modernos en ma- de ir completando estas nece- desdicen de una buena política teria sanitaria. Debido al exce- sidades, ha adquirido una am-lente plantel de médicos espe- bulancia (cuya llegada a la iscialistas con que cuenta Lanza- la se espera proximamente) que jor efecto posible a los visitanrote, raros son ya los casos en habrá de llenar un vacio en tes extranjeros, intereso de V, que haya necesidad de trasla- nuestra vida insular sanitaria. S. exijan el albeo y adecentadar a los pacientes a Las Pal- Y por último, también el Cabil- miento de las fachadas de las mas. Disponemos de un como do proyecta adquirir una incupletisimo en todos los sentidos, badora para tratamiento de nade clínicas particulares y de cidos prematuros, que será ins- márgenes de las carreteras que despachos médicos, varios de talada en la clínica de Materni- no reúnan condiciones estétilos cuales cuentan con apara. dad del Hospital. Dos mejoras sos de Rayos X, así como de sanitarias de indudable impor- nuestros visitantes. ecálisis clínicos. Hace poco co- tancia con las que muy pronto

Rábanos gigantes tres kilos y medio

el doctor don Jesús López Socas. . Ven al restaurante . Mirapara ti». En efecto, sobre la barra del bar contemplamos dos realmente liamaban la atención, señora esposa de don César El mayor tenia un peso exacto Fábregas Tejero, de soltera Jua-(jasómbrensel) de 3 kilos y 450 gramos. La parte de mayor anchura de la raiz media 45 centímetros, y la longitud de la de edad ha fallecido doña Rocia junto a la de la estancia del tensamente sobre Lanzarote en misma (sin contar las hojas) 60 centimetros. El otro solamente roteña que desde hace muchos pesaba 2 kilos y 4.0 gramos, años residía en aquella capital Dichos tábanos gigantes, segun nos manifesto el doctor porsus dotes de virtud y bondad. López Socas, fueron obtenidos en una finca de Haifa propiedad de don Eusebio Romero. Gil y hermano don Guillermo Gabriel, siempre al tanto de las Toledo Duchemin, envia m o s novedades periodísticas gráfi- nuestro sentido pésame. cas, impresionó las corresponque esta vez ha surgido del am- León Martín. bito de nuestra propia isla.

cia, en escrito de fecha 31 de diciembre pasado, dice a esta

Alcaldia lo siguiente:

· A fin de evitar las deplora-Vamos ya dando cima a la que esta proporcionando hala- bles construcciones que están joven de 16 años, con bachisurgiendo cada dia en las inmeuibanistica y con objeto de que las ya existentes causen el mecasas, así como eviten y prohiban las construcciones en las cas, o desmerezcan a la vista de

Lo que se hace público para general conocimiento.

Carnet Social

VIAJEROS. - Marchó a la isla de Chipre el industrial don Aquilino Fernández Ramiroz.

Los frecuentes cierres del ae- ministro del Aire en Las Pal- la entrevista que el martes por nocitas Luz y Marte Ramírez.

– De su viale a la Peninsula regresó el consignatario de bu ques don Matias Garcias Fran-

-También regresó, de Las Palmas, don Antonio Becerra Baeza.

-Asimismo regresó, de San Sebastián de la Gomera, el comerciante don Ginés Ramirez

-Marcharon a Las Palmas doña Eulogia Bermudez de Her-La noticia nos la proporcionó nández y su hija Mary Olga.

TEMPORADAS. - Pasa temporada en esta ciudad, con su señora esposa, el abogado don Gorzalo Pérez Parrilla.

NATALICIOS. Dio a luz una nita Cancio Quintero.

DEFUNCIONES. - En Santa Cruz de Tenerife y a los 65 años sario Toledo Duchemin, lanzaen donde era muy apreciada

A su familia, y en especial a su esposo don Pedro Perdomo

NOMBRAMIENTO. - Ha sido dientes placas, cuyas fotos ha- nombrado profesor de construc-Artes y Oficios de Arrecife el peninsular. Y hasta aqui la ne- basta ahora ayudante de carticia pintoresca de la semana, pintería naval, don Rafael de

Se alquila local propio para oficinas con almacén, despacho, EL ALCALDE DE ARRECIFE servicio y agua corriente, en HACE SABER. El Exemo. Sr. la calle José Molina.

Informes en esta Redacción

Desea Empleo

llerato elemental

Informes Tinache, 29. Barriada Santa Coloma

Pollitos de todas las razas, GARANTIZAMOS, sexo y raza. Procedencia: Granja «El Pilar»

-0-Puesto de venta: «El Arca de Noe», mercado de Arrecife

ARBOLES FRUTALES

Arrecife a 28 de enero de 1963 encargos «El Arca de Noe»

LOS REPORTAJES DE HOY

Proceso de beatificación del Padre Tomás Mora-LANZAROTE, UN OASIS EN EL les, hermano del comandante de Infantería don Luis Morales

Fue tusilado por los rojos en los comienzos del A'zamiento Nacional

do por los comunistas. Una de nos de Altar Fray Manuel Heia Las Palmas está relacionada honor, don Juan Agustin Mora perimistas les esistia la razón. beño o no ser que prefiremes con el expediente abierto en les Alemán y dona Adelaida Cuando aterizábemos en el ze- tomar uno al pie de unos rios Almería para la beaticación del Mariel Navarro. R. P. Tomás Morales y Morales, dominico, natural de El Carrizal de Ingenio (Gran Cana-ria), fusilado por los rojos en los comienzos del Alzamiento Nacional. Es hermano del comandante con destino en el Batallón de Infanteria de Lanzaro. te nún. LIV, don Luis Morales v Morales.

VIDA EJEMPLAR DEL PADRE TO MAS MORALES

Este siervo de Dios, nació, como hemos dicho, en Carrizal del logenio el 12 de julio de 1907 y fue bautizado el mismo día en la parroquia de Nira. Señora del Buen Suceso de aquel pago. Recibió la primera enseñanza en Carrizal, siendo sus profesores den Jacinio Quevedo Falcón, hoy fallecido, y don Domingo Diaz Más tarde se trasladó al Puerlo de la Luz, con objeto de prepararse para su ingreso en la Escuela Apos tólica de Almagro (Ciudad Real), de los RR PP. Dominicos. Cuando estudiaba en Las Palmas, el tranvía, fracturándose el parie tal derecho, que le retuvo du- terior resolución. De reunir to una antigua iglesia estilo colorante varios días en cama en das las exigencias que se reestado grave.

Almagro, donde tomo el hábi Canaria.

Días pasados visitó Las Pal to el 7 de octubre de 1923 en el mas el arzobispo Foochow, de Noviciado de los Dominicos. minico, que permaneció 37 años. Cantó su primera misa el 7 de en China de donde fue expulsa. abril de 1931, siendo sus padrilos misiones que le ha lievado ba y Fray José Badenes, y de nos parecia a nosotros que a os ca que se nos efrece para el

> En el verano de 1931 estuvo una corta temperada en Las Palmas y más taide regreso a Almegro. Poco después fue destinado -- octubre de 1633 - al convento de los Padres Dominicos de Almeria, donde le sor prendió el Alzamiento Nacio-

Pocos días tardaron las hordas rojas en asaltar el convento. Los padres dominicos fueron pronto apresados y conducidos a un barco prisión fondearo en el puerto de Almeria. El día 11 de agosto de agosto de 1936 el P. Tomás Morales y Morales fue fusilado, junto con sus hermanos de Orden Juan Aguilar Donis, Fernando Grund Jiménez, Fray Pernando de Pab'os Fernández y Luis Fernán dez Martinez y don Fructuoso Pérez Márquez, dominicano se. glar y periodista, director de La Independencia, diario cató ico de Almería.

más tarde P. Tomás Morales te para la beatificación del P. sufiió una caída desde el viejo. Tomás Morales y Morales será tado grave. quieren para llegar a los alta El 24 de noviembre de 1919 res, el P. Tomás Morales sería llegó el P. Tomás Morales a el primer Santo nacido en Gran

Sucesores de Manuel de la Cruz

Participa a sus estimados clientes haber recibido de ITA-LIA una remesa de (O(INAS DE GAS a precios económicos

Visítenos y quedará complacido — Telèfono, 264 — Franco, 3

GESTORIA JURIDICO-ADMINISTRATIVA

Antonio García Márquez

Ldo. en Derecho (Inscrita como Gestoría Oficial con las garantías y fianza que exige la ley)

García de Hita, 8

ATLANTICO "Arrecife, ciudad pulcrísima, con bellos comercios y un puerto reborante de vido»

De la revista alemana "PRALINE"

(II)

avión llevó tras sí como estela nen en visita de la isla. una polvareda. Dos taxis y una guagua estaban aguardando cerca del pequeñisimo edificio de recepciones, remejante a un hija de un empleado del aeró deome, hace funcionar los venriamente aqui toma tierra cor unos quince minutos.

Pasando por un paisaje deescaro cuarto de hora a la capital, Arrecife, que detrás de blancura resplandeciente a ori Cuando termine el expedien. llas del Atiantico torqui. Y luego las sorpresas: una ciudad pulcrisima de unos quince mil nial español; un pequeño puerto rebosante de vida, y un elegante paseo a orillas del mar. Según parece, no se vive nada mal en esta is la carento de

agua.

TAXIS DE LOS MAS RECIEN-TES MODELOS

Los taxis que vemos estacio-Arrecife Paninsula. En los bares un vade cena), una habitación con simos aljibes colectivos cuya baño particular y terraza que blancura contrasta mucho con Arrecife da al mar, por 15 marcos ale-

manes, diariames te. Sin embargo, no se ven apenas turistas en la isla, y en el hotel, de unas 24 habitaciones, sólo la mitad cuenta con huéspedes. ¡Y eso no obstante las inmediaciones Vista la isla desde el avión de una bellisima playa atlántiropuerto de Arrecife nos creía- de lava solidificada en cualmos trasladados al Sáhara ya quiera de las caletas solitarias, que tomando tierra en la pista en donde hay curvas mamposde aterrizaje, aprinas reconoci- tadas y umbrosas para tomar ble en una pequeña planicie pe- en cilas nuestro «picnica! Se dregosa delante de algunos vol·les atiende con mucha deferencanes peladisimos, nuestro cia a los pocos tu istan que vie-

> LA INCOMPARABLEMENTE MAS INTERESANTE ISLA DE LANZAROTE

Lanzarote no ba sido descufortin desértico, cuyas localida. bierto todavia por el Gran Tuden i teriores son verdadera. rismo organizado Mientras que mente elegantes Una jovencita, en Gran Canaria y Tenerife, no obstrule su gran número de hoteles nuevos (ya hay escasez tiladores como queriendo salu- de viviendas para (uristas); dar auf a los passigros del mientras que en el asi llamado avión que es el ú ico que dia. refugio anticáreo de los euro peos que es Puerto de la Cruz la especulación en terrenos ya está pasardo al último extresérlico un taxi nos lieva en un mo, en la incomparablemente más interesante isla de Lanzarote el turista sigue todavia una colina volvánica de pronto siendo un pequeño soberano de se ofrece a nuestra vista con su un mundo encantado y repleto de singularidades y sorpresas. Y, adomás, lese sol lanzarotenel No liusve en la isla. Dur nte 25 mases el cielo no ha deenviado al Valiceno para su ul. habitantes; bei los comercios; jado caer sobre ella ni rna gotita de agua, a lo que se debe que Lanzarole no tiene ríos ni lagos. Hay que ir a buscar el agua, tanto para les habitantes como para los animules, en Tenerife donde abunda. Cada dos días entra en el puerto de Arrecife un buque cisterna trayendo agua dulce a cuya llegada ya están esperando largas columnados en una plazoleta son de nas de camiones cuba que trans los mas recientes modelos. Gra- portarán el valiosisimo líquido cias a la franquicia aduanera a los frescos aljibes colectivos en las Canarias cuestan aqui la de las poblaciones rurales. Los mitad de lo que costarian en la gastos de transporte corren por cuenta del Gobierno de España. sito del delicioso vino lanzaro. Sin embargo, la gente que vive teño vale no más que 7 cénti- en lugares apar ados tien en mos de marco (4lemán) sirvién- que hacer transportar a propias dosenos por 30 pfinig alema expensas el egua a sus alfibes nes un gran vaso de «cortado» particulares. Por todas partes que es cofé con leche, similar se ve en la ciudad enuncios que al «capucino» italiano. El único dicen: ¡Atención! Transporte de hotel de la isia, un «Parador» agua. 7 000 litros por 100 peseestatal, ofrece pensión comple- tas Las agadas publaciones ruta (5 platos de almuerzo como rales tienen instaladas grandi-

(Pasa a última página)

MAS INFORMACION LOCAL

Nuevas lluvias y quinto cierre del aeropuerto en un mes

suena. Estamos atravesando un nuevamente hoy.

Francamente, esto de las liu- invierno verdaderamente revovias en Lanzarote ya está pa- incionario, tratándose, como en sando de «castaño escuro». La este caso, de un archipiétago isla continua bajo un régimen sometido habitualmente a écode precipitaciones intermiten - cas de prolongadas sequias. tes, que en la pasada semana Los chubascos dieron lugar el se produjeron viernes, sábado sábado a un tuevo cierre del y domingo, con cielo encapota- aeropuerto (quinto que se piodo alternando con horas de sol duce en un mes) con todas las

Cine "ATLANTIDA»

Martes

CIFESA presenta la última gran come después de la hora oficial de dia cómica del Cine italiano

POBRE Y MILLONARIO

Por Sylva Koscina, Reneto Salvatore, Maurizio Arena, Lorella de Luca y Alessandra Panaro. Dos parejas de recien casados en el más asombroso lio que puede imaginarse

(Autorizada mayores)

Miércoles

Metro Coldwyn-Mayer" presenta de estreno

VENTOLERA

(EASTMANCOLOR)

ta Hico es la intérprete del más famo-so personaje creado por hermanos Al varez Quintero. Y con Jorge Mistrel y Kulalia del Pino. La historia de un amor que fué sometido a la dura prue-

(Autorizada mayores)

Jueves Una película de desbordante acción SU MAJESTAD DE LOS MARES

DEL SUR (WARNERCOLOR)

Por Burt Lancaster y Joan Rice. La cámara se traslada al Pacífico para filmar las hazañas de un marino aventurero que fue coronado rey por los nativos de unas islas paradisiacas (Todos los públicos)

Sábado

Metro-Goldwyn-Mayer" presenta la cine versión de una de las más famo-sas nevelas de Biasce Ibáñez

LOS CUATRO JINETES DEL APO-CALIPSIS

(CINEMASCOPE-METROCOLOR) Por Glenn Ford, Ingrid Thulin, Charles Boyer, Lee J. Cobb, Carlos Boehm 7 Paul Henreid. La odisea de un héroe que vivia con la máscara de la cobardia 1º ólo el Hollywood de los triun fos inolvidables podía ofrecer una pe-

ME • (CinemaScope-Color de Luxe)

La vida en el puerto...

(Viene de página segunda)

salida para tomar la carga, mucho rás debiera hacerlo ahora después de tantas jornadas per didas a causa de los repetidos temporales. Creemos es necesario tener alguna consideración con los exportadores. Y si el capitán del «La Palma» ha sido riguroso en la hora de salida (uene perfecto derecho a serio) también nosotros, el pueblo, podríamos ser rigurosos en Balla y sugestiva como nunca, Paqui- exigir que los corretilos entrasen a la hora oficial que está señalado, y que muchas de las veces no se cumple principalmente por la lentitud de estos ba de una revelación inesperada: la barcos que ya tienen edad su-vida secreta del marido ficiente para ser retirados de ficiente para ser retirados de la circulación. Luego si en repetidas ocasiones no se cumple con la hora de llegada, no se debe ser demasiado exigente en la salida, y mucho menos en el presente caso en el que no cabe argumentar el mal estado del mar que estaba casi en calma chicha. La empresa debe de ser tolerapte con sus clientes, al igual que los clientes lo son tembién con la empresa. ¿Es, o no es esto pura lógica?

MOTOPESQUEROS PENIN-SULARES

Para efectuar operaciones de aprovisionamiento solamente nos visitaron estos pesqueros peninsulares: «Hermanos Vitorique», «Playa del Sol», «Mulhacen y · Pedro Nogueroles ».

(Autorizada mayores) Anúnciese en Antena En Breve: «SATANAS NUN; A DUER TOLLES TOLLES

SORTEO MENSUAL

Ron Guajiro «Etiqueta Negra» Ron Miel Cocal

Efectuado el Sorteo correspondiente al mes de ENERO ha sido agraciado con

5.000 PESETAS el boleto número 121.727

Beba calidad y gane todos los meses 5.000 pesetas!

CATASTROFE EN TENERIFE

En Granadilla, 27 muertos y más de 100

produjo un trágico accidente en en una avioneta de «Tassa» que Granadilla (Tenerife) al caer el aterrizó en una playa. Con tal techo de una galería del vicjo motivo ayer fue declarado día edificio del Juzgado Comarcal de luto general en aquella proen donde se hallaban 200 per- vincia. sonos que esperaban para arreglar espléndido e incluso, en algunos de sagradables consecuencias el carnet de identidad. Resultamomentos, con calor. Así, como que ello implica. Fue abierto ron 27 persona muertas y más fundo dolor que hoy embarga de 100, heridas, en su mayoria a la isla hermana y a todo el asfixiadas al intentar evacuar archipiélago canario rogando a desordenadamente el local. El nuestros lectores una oración Gobernador civil, ente la ex- por el eterno descanso de los traordinaria gravedad del su- muertos.

A mediodía del domingo se crso, se trasladó a Granadilla

ANTENA se asocia al pro-

Previsores Reunidos, S. A.

SEGUROS GENERALES Delegación Regional

Habiendo sido nombrado Agente para la Isla de Lanzarote, DON RAFAEL BRITO BERMUDEZ, con domicilio en Triana, 9 Arrecife, nos es grato ponerlo en conocimiento de nuestros Sres., asegurados y público en general, rogando al propio tiempo que para todo lo relacionado con la Compañía se sirvan dirigirse a dicho señor.

IVEA SI CONTIENE PREMIOI

ALMACENES LASSC

Comunica a sus favorecedores que los números pendientes de la gran rifa de Reyes son los siguientes

Premio Una preciosa muñeca Núm. 47.041 2.673

Una colcha guatada Una manta de lara camera

5.875

Con el 1.º Premio, correspondiente al cochecito de niño, ha resultado agraciado D. Abelardo Fernández Fuentes

Siempre al servicio del público

MOLESTARSE

Podrá usted hacer un buen regalo. Pegue una etiqueta con la dirección de su amigo en un ESTUCHE DE BOTELLAS DE VINO MALVASIA CHIMIDAS y factúrelo por vía aérea con destino a cualquier CIU-DAD ESPAÑOLA o población extranjera que desee. Ibería lo entregará en propio domicilio del destinatario.

Podrá adquirirlos en los siguientes establemientos: «Hermanos Guerra» (central y sucursal), Comestibles «La Plazuela», ultramarinos «Espino y Clavijo», bazar de Artesanía (Parque Municipal), viveres «Guadalupe» y cafetería «Brasilia».

EL OBSEQUIO MAS APRECIADO POR SU AMIGO FORASTERO

(-) COSAS DE LA VIDA (-) VARIANDO EL TEMA

Se tragó una moneda de 50 pesetas

Fue localizada cerca del estómago

años que el pasado 26 de sep. lo que se creyó que se trataba tiembre entretenía a un herma- de un embuste, ha sentido ahose tragó la moneda, que no pu- su estado es satisfactorio.

IGUALADA .- El joven de 16 do ser entonces localizada, por no suyo enfermo, echando al ra molestias, y en una nueva Escuela. aire una moneda de 50 pesetas, revisión médica le ha s do lopara recogerla con los dientes, cal zada la moneda cerca del y en uno de estos movimientos estómago. Ha sido operado y

Huesos de plástico para curar la sordera

cirujano de Londres.

Se trata del doctor A. W. Mo-

pleando con éxito los huesos un hospital local, quien ha reraciones para curar la sordera tico han sido colocados con referido mes de diciembre. crónica, según ha revelado un éxito a 45 pacientes que padecian otosclerosis.

Las basuras se pueden transformar en riqueza

estadísticas nos dicen que cer- tes usos industriales. ca de 700 millones de toneladas quemar diariamente unas 400 la no utilidad de la basura. toneladas de basura al tiempo

Madrid contará muy pronto que se produce una energía con una planta de este tipo. Las aprovechable para los diferen-

de basuras se producen en el misma ciudad alemana de Es-mundo y que éstas se pueden sen el II Congreso Interraciotransformar en riqueza. En Es- nal de la Basura. En esta retsen se está montando la más nión se llegaron a fijar los punmoderna planta en la que se tos básicos para esta guerra, instalará una caldera capaz de hoy ya desencadenada contra

(Viene de sexta página)

la negrura del paisaje lávico. De ellos se proveen los campesinos con el agua necesaria para su economía casera, llevándosela en cubos a sus casas. Los vegetales se bastan con la humedad atmosferica traída Establece su consulta en calle Triana por los vientos alisios.

(continuará)

Lanzarote un oasis... Casimiro Robayna Betancort MEDICO

Medicina General

Partos y Enfermedades de la mujer

n.º 19. Llamad a cualquier hora

JUNTA GENERAL ORDINARIA

Por el presente se pone en conocimiento de los señores socios que el próximo domingo día 10 del actual, y hora de las 12, tendrá lugar la Junta General que determina el artículo 26 del Reglamento, para tratar de los siguientes asuntos:

 Aprobación del acta anterior.
 Aprobación, si procede, de las cuentas correspondientes al ejercicio de 1952, 3 — Exposición por el señor presidente de las obras realizadas en el

nuevo edificio social durante el año 1962 y proyectos para el presente.

4 — Someter a aprobación los presupuestos para el presente año 1963

5. — Designar las cuotas de ingreso y mensuales que han de regir en el año actual.

6 - Elegir los tres miembros que han de componer la Comisión Revi-

sora de Cuentas para el presente año.

de celebrar las riñas de gallos en este local social en la presente temporada.

Dado lo importante de los asuntos a tratar se ruega la asistencia de todos los señores socios, así como su puntual asistencia.

Arrecife, 4 de febrero de 1963 El secretario, Rafael Cabrera Cullen. V. B. el presidente, Domingo Lasso Santana.

CRUZCAM

La cerveza más fina

Comentando que es gerundio

Por Guillermo Zopham

NO es lo mismo la Escuela de Pesca que la pesca de la

NO se explica que los profesores del Instituto Nacional de Enseñanza Media de esta capital lleven UN AÑO sin cobrar los sueldos que les corresponde por la explicación de las clases nocturnas en dicho Centro.

-0-COMO tampoco se explica que los maestros nacionales de LONDRES. - Se están em- rri on, otorrinolaringólogo de Lanzarote hayan cobrado la paga ordinaria y extraordinaria del mes de diciembre al 11 de ENERO, cuando el ministerio corresde plástico para el oido en ope- velado que los huesos de plás- pondiente ordenó que esas cantidades fueran libradas el 22 del

> SE NOS comunica que en el relleno que el Ayuntamiento de Arrecife viene efectuando en la calle Coll, se están vertiendo inmundicias y porquerías de toda clase, cosa que incluso-según nos dicen-viene fomentando la cría de ratas. Y ya que hablamos de este asunto digamos taxbién que el «revuelo» que se formó días pasados relacionado con la aparición allí de determinado objeto, no pasó de ser una de las desagradables consecuencias de permitirse arrojar alli esas basuras.

EL DUEÑO del motopesquero . Eulalio Ortiz, que se des-Hace poco se celebró en esta trozó en lo bahía como consecuencia del temporal de mar del 29 de diciembre, se ha quedado en la miseria (tiene esposa y varios hijos) pues el seguro no le ha abonado un solo céntimo por la pérdida de la embarcación, ya que se hallaba al descubierto con dicha entidad aseguradora en dos trimestres, aunque durante varios años estuvo satisfaciendo religiosamente las cuotas. No cabe duda de que la Compañía aseguradora está amparada en este caso por la ley, pero por encima de la ley ley, debiera estar la ley humana. Este hombre, en justicia, debiera percibir siquiera una parte del valor de su barco, por ue sus muchisimos años dedicados por entero a la vida del mar (que le ha deparado muchos reveses) le dan derecho (humanamente al menos) a una nueva oportunidad para rehacer su honrada vida, ahora más destrozada y rota que la propia embarcación. La ley, para ser verdadera ley, debe ser antes que nada comprensiva y humana.

> -0-HAY UNOS millones de pesetas que tenemos atravesados como una espina en la garganta Y no son precisamente los 30 de la Lotería de Navidad ni 1 s 7 de la quiniela de ese campesino castellano que le han hecho ponerse más contentos que unas pascuas. No. Son otros millones que han pasado ante nuestras narices siguiendo viaje con viento fresco. Y a buen entendedor... -0 --

> EL QUE desconfie de los enormes perjuicios que viene ocasionando el cierre del aeropuerto de Guacimeta, que se lo pregunte a los directores de los hoteles «Zonzamas», «Miramar» y Parador Nacional, y a los directores de las Agencias de Viaje «Solymar» y «Tisalaya». Rómpase usted el alma y gástese usted el dinero sin regateos instalando nuevos hoteles y agencias, para que luego de golpe y porrazo le «viren a usted de p tas». Si digo yo, Casildita!

> SI LAS ORDENES tajantes del Gobierno español sobre el aceleramiento de los trámites en los asuntos oficiales fuesen tan "diligentemente" cumplidas como el caso de la entrega de los arrangues de las calles García Escámez, León y Castillo y José Antonio, en Arrecife, aviado estaría el progreso de España. IJe, jel

Y COMO NUESTRO «Comentando que es gerundio» de 7. - Dar cuenta a la General, para su resolución, del escrito presentado hoy está hecho con pimienta colorada de la quemona, ofrezca por los señores presidentes de las galleras de Arrecife y Teguise en solicitud mos una noticia de las que no escaldan la lengua. El Ayunta mos una noticia de las que no escaldan la lengua. El Ayunta miento de esta ciudad está realizando una magnifica obra en la playa de El Reducto. El que tenga tiempo y no tenga frío, que se dé una vueltecita por alli para comprobarlo Gracias, y hasta Arrecife, febrero de 1963

Materiales de construcción en general

(:) en REYES HERMANOS (:) Hermanos Zerolo, 14 - Telétono, 390